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Participa Priego plantea que la apertura y gestión de la Casa de la Juventud sea 
íntegramente pública

Moción que presentarán para su debate en el Pleno previsto para mañana jueves
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Miércoles 29 de junio de 2016 - 17:21

La 
apertura y gestión de la Casa de la Juventud en horario 
vespertino centrará parte del debate de la próxima 
sesión plenaria de la Corporación prieguense, prevista 
para mañana jueves, a tenor de la moción presentada 
por Participa Priego, en la que se aboga por una gestión 
pública de la misma.

Como indicaba en rueda de prensa el portavoz del 
Participa Priego, David López, la gestión de esta 
instalación en horario de tarde la lleva una empresa 
privada, ya que en el horario matinal es un empleado 
municipal el encargado de su apertura, indicando que la 

cantidad establecida en el anterior pliego de adjudicación eran 28.000 euros anuales por esta externalización.
Según López, “parece ser que el contrato con la actual empresa concesionaria se extingue”, indicando que la 
concejala de Juventud, a través de la Junta de Gobierno, “ha encargado un nuevo pliego para volver a 
externalizar de nuevo el servicio por las tardes”.
En este sentido, el portavoz de Participa Priego ponía de manifiesto que, para su formación, “este servicio lo 
pueden llevar otros colectivos sociales, como jóvenes parados de larga duración, mediante la promulgación 
de Planes de Empleo, antes que seguir que seguir manteniendo un servicio por empresas privadas”. 
De ahí que en la moción que presentan al Pleno, Participa Priego plantea, “que no se redacte este pliego y 
que el servicio lo lleve el Ayuntamiento, atendiendo a medidas de carácter social”, recordando que la actual 
empresa concesionaria, “ofertó una serie de servicios en su empresa de los que tenemos constancia de que 
muchos de ellos no se han cumplido”.
En relación a este tema y en declaraciones a los medios sobre el particular, la edil de Juventud, Inés María 
Aguilera, indicaba que la gestión por parte de la empresa privada, “ha sido perfecta, prestando incluso más 
horas de las reflejadas en el contrato”, que como recordaba, finaliza en junio, advirtiendo que al realizarse en 
verano muchas actividades y cursos en la Casa de la Juventud, “pospondremos hasta después de la Feria 
Real la rescisión del contrato”.
Por último, Aguilera concluía que la intención del equipo de gobierno, “no es cargarnos a empresas la 
localidad”, reiterando que apuestan por seguir con este modelo de gestión pública por la mañana y privada 
por la tarde.


